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Ata da 3ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 16 (dezesseis) dias do mês 

de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 3ª (terceira) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Vereador Egon Krambeck projeto de lei 5641/2021, que “dispõe sobre a obrigatoriedade da realização 

gratuita do diagnóstico precoce dos desvios do crescimento craniofacial em crianças de 5 a 11 anos”; 

do Vereador Marcel Pietralla requerimento 9/2011 à Secretaria Municipal de Urbanismo, requerendo 

informações sobre a data de transferência das famílias moradoras da Vila Monjolo para o loteamento 

Sol Nascente; do Vereador Odair Sanson Junior requerimento 10/2021 à Secretaria Municipal de 

Saúde, requerendo informações sobre o responsável pelas obras na unidade básica de saúde de Vieiras, 

o que falta para a conclusão da mesma e a data prevista para inauguração; do Vereador Vane indicação 

9/2021 à Secretaria Municipal de Urbanismo, indicando a construção de lombada na Avenida Daniel 

Mansani, próximo ao primeiro acesso à empresa Palagro, indicação 10/2021 à Secretaria Municipal 

de Obras e Infraestrutura, indicando a colocação de tachões ou construção de lombada na Rua Nacin 

Bacila Neto, entre os número 261A e 261B, no Jardim Bela Vista, indicação 13/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de um bueiro na primeira curva na estrada 

que inicia na PR 151 e segue até a estrada de Santa Bárbara, na Serrinha, indicação 14/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento, onde 

necessitar, na estrada que inicia na PR 151, passando pela granja dos Krupas, até o seu final, indicação 

17/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando a roçada e limpeza dos passeios e 

calçadas na Rua Cel. Alípio do Nascimento e indicação 23/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento, onde necessitar, nas estradas do Benfica; 

do Vereador Gilberto Rogalski indicação 11/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a construção de abrigo no ponto de táxi em frente ao Hospital de Caridade, indicação 

12/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação asfáltica, onde 

necessitar, da Rua Zequinha de Abreu, Vila Maria; do Vereador Joslei Sequineli indicação 15/2021 à 

Secretaria Municipal de Saúde, indicando que o atendimento médico e odontológico seja realizado 

uma vez por semana, o dia todo, e que uma enfermeira esteja presente diariamente no posto de saúde 

de Colônia Maciel e indicação 16/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

construção de redutor de velocidade na Rua Vicente Machado, em frente a capela de luto Nossa 

Senhora de Fátima; do Vereador Marcel Pietralla indicação 18/2021 à Secretaria Municipal de Obras 

e Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento na estrada de Faxinal dos Quartins, com 

início na PR 151 e que passa pela propriedade de Carlos Simon, indicação 19/2021 à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, indicando a roçada e limpeza do mato na quadra de esportes do Núcleo 

Tibagi e que seja incluída no cronograma mensal de limpeza e indicação 20/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a instalação de redutor de velocidade na Rua Ariete 

Gaio Caldas, Papiros, entre as casas 168 e 158; do Vereador Odair Sanson Junior indicação 21/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a colocação de nova sinalização na Rua 

Jesuíno Marcondes, esquina com a Rua Coronel Pedro Ferreira e indicação 22/2021 à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, indicando a roçada e limpeza interna e externa nos pátios das escolas 

municipais e unidades básicas de saúde do interior do Município; da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5622 e 5636 ao 5640/2021; e da Comissão 

de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres à emenda aditiva e modificativa 1 ao 

projeto de lei 5622 e aos projetos de lei 5636 ao 5640/2021. Esgotada a matéria do expediente o senhor 

Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de 

todos os Vereadores, e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Não houve Vereador 

inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão e votação única, em 

bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 4, 5, 7 e 8/202; em discussão e votação 

única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 5 a 8/2021; em discussão e votação 
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única foi aprovada por unanimidade a emenda aditiva e modificativa ao projeto de lei 5622/2021, 

protocolada sob n.º 32/2021; em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por 

unanimidade os projetos de lei 5623 ao 5635/2021; em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5622/2021 com emenda aprovada e 5636 ao 5640/2021. 

O senhor Presidente encaminhou às Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o projeto de lei 5641/2021 para análise e 

emissão de pareceres. Lembrou que no dia 24 (vinte e quatro) do corrente, às 15 (quinze) horas, será 

realizada audiência pública, sob responsabilidade da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização, oportunidade na qual o Poder Executivo, RPPS e IMAS farão a demonstração e 

avaliação do cumprimento das metas fiscais do 3º quadrimestre de 2020, a qual será transmitida ao 

vivo pela canal da Câmara Municipal no Youtube. Lembrou também que no dia 24 (vinte e quatro), 

às 18 (dezoito) horas e 30 (trinta) minutos, será realizada palestra da Escola do Legislativo com o 

assunto “leis orçamentárias”, ministrada pelo servidor João Eraldo Martins Padilha, diretor financeiro 

da Câmara. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Rogério Czelusniak com o assunto 

“estradas rurais”. Com a palavra, disse que as colheitas começaram. Que já faz dois meses que a nova 

gestão assumiu e entende que a passada deixou o maquinário em situação precária, mas pediu à 

Secretaria de Obras e ao Prefeito que vejam com carinho essa situação ruim das estradas para arrumá-

las. Agradeceu a atenção. O senhor Presidente manifestou seu contentamento com o desempenho da 

Câmara, especificamente em relação ao projeto de lei 5635/2021, que trata da alteração da alíquota de 

contribuição dos servidores públicos municipais ao RPPS. Disse que, mesmo sendo uma Câmara 

nova, está agindo com coerência, seriedade e responsabilidade visando o bem-estar coletivo, e está 

preocupada com a situação do Executivo, que poderá se complicar sem uma certidão de regularidade 

previdenciária válida. Que é importante haver um entendimento entre os Vereadores e o Executivo 

para que se possa trazer benefícios para toda a população. Falou que na campanha o Prefeito disse que 

queria ser o melhor Prefeito do Brasil. Instou os Vereadores para que a Câmara de Palmeira seja a 

melhor do Brasil, pois há condições e pessoas responsáveis, equilibradas e sérias no trato com a coisa 

pública. Disse que essas são coisas que os Vereadores irão enfrentar diariamente, mas o importante é 

agir com sabedoria, sempre vislumbrando o melhor para a população palmeirense, pois não há um 

manual. Agradeceu os Vereadores pela maturidade com que agiram, o que levará a Câmara a ser vista 

com bons olhos pela população, demonstrando que fizeram uma boa escolha ao elegerem seus 

representantes. Falou que está confiante que haverá muitos resultados positivos pela frente. Expressou 

seu agradecimento e reconhecimento. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada em 23 (vinte e três) de fevereiro, no horário regimental, constando na ordem 

do dia a discussão e votação única dos requerimentos 9 e 10/2021 e das indicações 9 a 23/2021, e a 2ª 

discussão e votação dos projetos de lei 5622/2021 com emenda aprovada e 5636 ao 5640/2021. 

Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual 

para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


